



Los superhéroes de Jesús de Nazaret

Resulta más heroico amar veinticinco años que disparar un cañón veinticinco minutos.

José Luis Marfín Descalzo

Cuando eres niño crees que los verdaderos superhéroes son seres de otro mundo, dotados de capacidades mágicas y poderes extraordinarios; cuando creces entiendes que los superhéroes son aquellos que están dispuestos a dar su vida por lo que es justo, convirtiéndose en la voz de los débiles, en el apoyo de los más pequeños... Hoy, **querida amiga, querido amigo**, puedes convertirte en uno de ellos. He aquí un curso acelerado de cuarenta días para pasar a formar parte de la plantilla de "los superhéroes de Jesús de Nazaret". ¿Te apuntas?

Compromisos cuaresmales

- Resulta más heroico **cuidar una amistad** durante un año, una década, una vida... que pasar un fin de semana enamoradísimo.
- Resulta más heroico **echar, cada día, una parrafada** con la anciana que, a escasos metros de tu vivienda, vive sola y abandonada por todos... que llevarla un día un regalo y olvidarse, inmediatamente, de ella.
- Resulta más heroico **mantener siempre la sonrisa** en el rostro y, sobre todo, en el corazón... que pasar un día con dolor de estómago de tanto reír.
- Resulta más heroico **hablar con Jesús todos los días** durante diez minutos,... que, una vez al año, retirarte un par de días a un monasterio.
- Resulta más heroico **ponerse manos a la obra** aportando "el granito de arena" en casa, en el barrio, en la ciudad... que salir un día con pancartas y gritos a manifestarse por todo lo alto.
- Resulta más heroico **pasar siempre desapercibido** haciendo el bien... que hacer, de vez en cuando, alguna obra espectacular esperando, eso sí, aplausos, parabienes y recompensas.
- Resulta más heroico **ayudar a un compañero**, sabiendo que puede contar contigo siempre... que brindarle un atracón de generosidad la noche anterior al examen.
- Resulta más heroico **conocer a todos tus compañeros** porque escuchas el doble de lo que hablas... que todos tus compañeros te conozcan porque de tu boca salgan sin parar palabras y más palabras, acompañadas, habitualmente, de una alta dosis de egocentrismo.
- Resulta más heroico **acordarte de Jesús todos los días**... que ciertos días, sospechosamente, cercanos a exámenes, citas, enfermedades... encender el lampadario entero.
- Resulta más heroico **memorizar este texto en tu corazón y llevarlo a la práctica** durante esta Cuaresma... que colgarlo en tu habitación y descolgarlo, sin más, una vez alcanzada la Pascua.

José María Escudero